

Un equipo de 'ángeles'

Escrito por Carmen Meroño 'Jayam'. 7 de agosto de 2019, miércoles



El 'Castilete de oro' fue entregado anoche en la Catedral del Cante a la Brigada de Salvamento Minero de Asturias, que con 105 años de historia rescatando vidas, realiza una labor vital durante toda su existencia para la minería asturiana.

- 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' ofrece el vídeo en su sección del Festival del Cante de las Minas: [pinchar aquí](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=2M4aT20JDLk>

Un equipo de 'ángeles'

Escrito por Carmen Meroño 'Jayam'. 7 de agosto de 2019, miércoles

Hace unos meses ocho integrantes de este grupo participaron en el rescate del cuerpo del pequeño Julen en España.



- El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' que administra Juanjo Carrillo tiene un acceso directo en este diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el banner de la columna.